

HIGHLIGHTS FRÜHLING

März '24



LIEBE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER, LIEBE ELTERN,

die Osterferien stehen vor der Tür und damit ein paar Tage Abstand und Erholung! Vor allen Dingen Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, wünsche ich, dass Ihr die freien Tage und das hoffentlich schöne Frühlingswetter genießen könnt!

Euch und Ihnen, liebe Eltern, wünsche ich ein frohes Osterfest.

M. Fischbach-Staeding
M. Fischbach-Staeding, Schulleiter

ANSTEHENDE TERMINE



02.05.2024

Elternsprechtag

14:00 Uhr bis 19:00 Uhr

10.05.2024

Beweglicher Ferientag

Unterrichtsfrei nach Chr. Himmelfahrt

15.05.2024

Mündliches Abitur

Unterrichtsfrei

03.06.2024

Bundesjugendspiele

Stufen 5, 6, 7, 10

02.07.2024

Aktion „Tagwerk“

Stufen 5, 6, 7

AUS DEM SCHULLEBEN



1 Schüleraustausch nach Schweden 05.12.2023

DEZ 2023

Ende November machten sich fünfzehn Schülerinnen und Schüler unserer Stufe acht in Begleitung von zwei Lehrkräften auf den Weg in die schwedische Universitätsstadt Lund, wo sie etwa eine Woche bei Gastfamilien wohnten und in das dortige (Schul-)Leben eintauchen konnten. Neben dem übergeordneten Erasmus-Thema „Fake News and Democracy“, zu dem es Projektarbeiten und Workshops gab, standen eine Stadtrallye in Lund und der Besuch Kopenhagens auf dem Programm. Inzwischen hat bereits der Gegenbesuch der schwedischen Austauschschülerinnen und -schüler in Radevormwald stattgefunden.

2 Karnevalsparty 08.02.2024

FEB 2024

Unter dem Motto „Filme und Serien“ fand an Weiberfastnacht unsere traditionelle Karnevalsparty statt, die wie immer von der Stufe elf organisiert wurde. Ausgelassene Stimmung gab es nicht nur bei den lustigen Lehrerspielen, sondern auch auf und neben der Tanzfläche.

3 Theaterstück: R@usgemobbt.de 28.02.2024

FEB 2024

Ende Februar besuchte das Kölner „Comic-on“-Präventionstheater unsere fünften und sechsten Klassen mit dem unterhaltsamen und dennoch ernsten Theaterstück „R@usgemobbt.de“, welches die vielen Dimensionen des (Cyber-)Mobbings beleuchtete. In dem Stück ging es um einen Schüler, der Opfer von Gewalt und Nötigung wurde und unter Drohungen seine eigene Freundin mit einem Foto im Netz bloßstellte.

In einer anschließenden Diskussion mit den Schauspielern wurden die gezeigten Situationen aus dem Stück noch einmal besprochen und den Schülerinnen und Schülern Wege aufgezeigt, wie man sich verhalten sollte, um Geschädigten beizustehen und das Mobbing zu unterbinden.

GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE





Zeichen setzen gegen Rassismus und Diskriminierung

Am 19. Dezember 2019, vor über vier Jahren, sind wir dem Netzwerk "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage" beigetreten und stehen so gemeinsam mit über anderthalb Millionen anderen Schülerinnen und Schülern für eine offene Schulgemeinschaft ohne Ausgrenzung und Hass. Seit November 2023 haben sich 534 Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer unserer Schule mit der Erneuerung unserer Unterschriftenaktion dafür stark gemacht, Diskriminierung und Rassismus die Stirn zu bieten.

Kürzlich haben unsere Unterstufenklassen ein Kunstwerk mit Finger- und Handabdrücken gestaltet, welches nun direkt neben dem Haupteingang hängt und eine eindeutige Botschaft trägt:



DIE SV INFORMIERT:

Am Valentinstag haben wir wieder Rosen verteilt und so das ein oder andere Herz zum Beben gebracht.

Die Pausenausleihe ist ab jetzt wieder auf dem unteren Schulhof für Euch da.
Der Frühling kommt!!!

AUS DEM SCHULLEBEN



4 Videoprojekt: Wir sind das THG!!! 01.03.2024

MRZ 2024

In den letzten Wochen ist mit der Beteiligung zahlreicher Akteure unserer Schulgemeinschaft ein hoffentlich nachhaltiger Filmbeitrag gegen Diskriminierung entstanden, den wir jedem sehr ans Herz legen. Das Video findet sich in den sozialen Kanälen und auf unserer Homepage.

Wie schön wäre es doch, wenn niemand mehr die Notwendigkeit hinter solchen Videos sehen würde. Wenn auch dem Letzten endlich klar wäre, dass Unterschiede in Hautfarbe, Religion und Herkunft vollkommen egal sind und unsere Gesellschaft nur bereichern. Dass es keine Rolle spielt, an wen man glaubt. Wen man liebt. Kurz: Dass wir alles Menschen sind! Seid also laut und teilt die Botschaft: Hass, #rassismus und #diskriminierung haben in unserer Gesellschaft keinen Platz!! Nicht am THG in #radevormwald und auch nicht woanders auf der Welt. (Begleittext Instagram)

5 Ehemaligenfest 07.03.2024

MRZ 2024

Am **Freitag, den 27.09.2024**, möchten wir gerne mit allen ehemaligen Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften **zwischen 18 und 22 Uhr** ein paar schöne und gesellige Stunden auf unserem Schulhof verbringen und laden Sie an dieser Stelle herzlich zu einem Besuch ein. Für Essen, Getränke und musikalische Untermalung ist gesorgt. Da sich in den letzten Jahren einiges am THG verändert hat, wird es natürlich auch Schulführungen geben.

Wir bitten Sie, sich mittels **QR-Code** oder über unsere Homepage kurz und unverbindlich für die Feier anzumelden, um die Gästezahlen besser kalkulieren zu können.

Und noch etwas für unsere Ehemaligen: Wir bieten ab sofort einen **Newsletter** über unsere Homepage an, um auch weiterhin über die "alte Schule" auf dem Laufenden zu sein (Homepage > Schulgemeinschaft > Ehemalige).



GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE

